

MAREAS PARA HOY
DOMINGO 9 DE ABRIL
Alta: 04:15 y 16:36
Baja: 10:01 y 22:30

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA
Sujeto a Auditoría A B C

DIARIA 92,818

Dominical 99,351

Publisher's statement
Julio-Septiembre 1977

56 Págs.

Año XLII

N° 14.155

San Salvador, Domingo 9 de Abril de 1978.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

Honduras

INVESTIGAN PAGOS DE BANANERA

(Detalles en Página 4).

París al Borde de la Asfixia

PARIS, 8 abril (EFE). Las crecidas recientes de los ríos Sena y Marne, agrava los problemas del tráfico rodado en París.

La capital francesa se halla al borde de la asfixia, paradójicamente por exceso de agua.

Este invierno fue uno de los más lluviosos durante el último medio siglo. El Sena inundó sus muelles en París, así como las vías que, a lo largo de algunos de ellos, permiten una circulación más rápida a los automóviles.

La consecuencia es que todos los vehículos que por esas vías circulaban se han incorporado a la enorme masa de las calles de la ciudad, creando colosales atascos.

Este nuevo problema viene a subrayar

el hecho de que la circulación de vehículos en París ha llegado a su punto de saturación y exige medidas radicales. Entre ellas, prohibir el estacionamiento de automóviles en el casco urbano de la capital y un considerable aumento de los medios colectivos de transporte.

El parque automovilístico de la región parisiense consta de casi tres millones y medio de vehículos, de los cuales más de millón y medio entran y salen de la capital todos los días laborales.

Habrà que crear grandes aparcamientos en los linderos de la ciudad, a fin de que los ocupantes de esos coches puedan continuar su trayecto urbano en autobús o en el "metro".

Sólo así podrá evitarse que la vida en París sufra un colapso circulatorio.

La Congelación Cura el Cáncer en la Próstata

BONN, abril 8. (Por Diana Negre, de EFE). La congelación de la próstata puede curar el cáncer de esta glándula en su fase inicial, sin provocar impotencia, según una nueva táctica operatoria aplicada en la República Federal de Alemania.

El Doctor Hans Joachim Reuter urólogo especializado en cirugía de próstata de la ciudad alemana de Stuttgart, realizó esta operación en varios centenares de pacientes con óptimos resultados.

Esta nueva técnica, conocida aún por muy pocos urólogos, consiste en congelar la próstata y destruirla sin dañar los músculos del paciente.

Es especialmente adecuada para los hombres entre 40 a 50 años, cuyo cáncer se halla todavía poco avanzado, aunque también pueden beneficiarse del tratamiento los pacientes con un cáncer inoperable.

La gran ventaja de esta operación es que no disminuye la potencia del enfermo, a diferencia de los otros métodos empleados hasta ahora.

Prácticamente todos los tratamientos destinados a curar o aliviar el cáncer de próstata tornan a los pacientes impotentes, a excepción de ciertas radiaciones.

Aproximadamente la tercera parte de los enfermos sometidos a radioterapia

pueden seguir desarrollando una vida sexual normal, según datos de la clínica urológica universitaria de Colonia.

Las estadísticas de la Asociación de Urólogos Alemanes señalan que el 90 por ciento de los cánceres de próstata se declaran en hombres mayores de 60 años, en que la suspensión de la actividad sexual es un problema menos grave que en personas más jóvenes.

Las encuestas realizadas por diversos centros hospitalarios de Alemania Federal señalan que la población masculina del país, de más de 60 años, tiene una actividad sexual máxima de dos veces al mes.

Más que la impotencia preocupa a los ancianos alemanes su aspecto externo que les impediría acudir como "hombres completos" a las múltiples saunas o playas de nudistas del país.

Este es uno de los mayores inconvenientes psicológicos del tratamiento hormonal del cáncer de próstata.

Muchos pacientes son tratados con hormonas sintéticas, que permiten alargar la vida considerablemente sin operación ni molestias, pero que provocan a la larga una degeneración de los testículos, que deben ser amputados al cabo de unos años.

—Favor pase a la Pág. 31.



Continúa Venta de Tortugas

No obstante estar vigente un decreto que sanciona la caza y venta de tortugas y de sus huevos, el comercio de tales artículos continúa. Los traficantes de quelonios y de los huevos se sirven para sus actividades de comerciantes en pequeño que llegar a los mercados, tal como es el caso presente. Según informes, de seguir la caza inclemente de tortugas y la venta de sus huevos, la especie desaparecerá definitivamente. (Foto de Álvarez).